

## 令和7年2月6日（水）前羽小学校議場見学 児童からの感想

<p>普段感じる事のない特別な気持ちになれて、とても楽しかったです。そして、聞いたことに対して、すべて答えてくれて、しかも受け答えが完璧で、とても素敵だと思いましたし、尊敬できる部分が多くて、私は、議員さんが夢ではないのですが、自分の将来に関係があり、自分で発言する意見を受け入れられることにやりがいを感じられると聞き、私も少しなりたいたいという気持ちになり、夢が増えた気がしました。素敵な時間をいただき、ありがとうございました。</p>	<p>もう二度と入ることはないと思うこの議場に入れて、すごくうれしくて、楽しく学びました。めったに入れない所に入れて、歴代の人たちの写真など見られて、すごく見ていて楽しかったです。選挙のときの気持ちとか知れて、めっちゃいいことできたとか思ったりして、魅力など住みつけたい町など、色々な身になるような事を知れて、本当にためになりました。このまちを変えていきたいなど、とても思えました。小田原だけでなく、すべてのまちを豊かにしていきたいと思えます。この世界をかえていきたいです。ロビーなど、座ることができて、良い体験でした。</p>
<p>普段は入れない議長室に入らせてもらうことができ、とても良かったです。貴重な体験でした。また、議員さんたちの質問に対する答えが丁寧で、うれしかったです。面白い話もたくさんありました。役に立ちそうな話もたくさんありました。応せつ室もずっとふかふかで気持ちよかったです。</p>	<p>私は、正直、市議会は何もやっていない、税金はよく使われていないとイメージが強かったです。しかし、話を聞いているうちに、だんだんと親しみがわいてきました。私のがぞんでいることはコンビニ国営化です。そしたらよりよくなると思います。</p>
<p>議員さんたちからこのまちを変えたいという熱量がとても伝わってきました。これからも小田原市の議員としてがんばってください、おうえんしています。</p>	<p>議員さんや市長さんがやっている仕事を知れて良かったです。議長さんのへやにいけて良かったです。</p>
<p>議場に行ったときにはじめてみるこうけいだったし、小田原市のホールだけ円の形になっていて小田原のモチーフになっているのいいと思いました。ぼうちょう室はだれでもいけることやいろいろなことを知れたので良かったです。</p>	<p>26人の議員だけでやっているのがとてもびっくりで、大変だなあと思いました。また、議長室ではだれがいるのかが分かる、ぼうちょう席では、モニター、ヘッドホンできけるようにしているなどものすごく工夫されているなど思いました。議員さんはかたいイメージがありましたが、優しく、話がききやすかったです。貴重な機会ありがとうございました。</p>
<p>前羽は高齢化が進んでいたけど、その問題をかいつしよと考えるようになってくれたのがうれしかったです。</p>	<p>質問した時にすごく優しく答えを返してくれて、うれしかったです。議員ロビーの写真について聞いたら、どうするのだろうとといかけてくれたりしてくれました。</p>

<p>議長室に見にいたりして議長もえらいのかなと思いました。</p> <p>質問を聞いて大切にしてほしいことやなおしたいことがあっていいなと思います。</p>	<p>今の小田原について深く思っていてくれていることがあり、うれしかったです。また、これからの小田原について思い描いてくれてよかったです。小田原の中心部だけでなく色々な場所にも興味を持って行ってほしい。また、やさしく詳しくおしえて頂いてよかったです。ありがとうございました。</p>
<p>いつもはできないことや入れなかつたりするところを入ることができてよかったです。個人的にはみんな真剣でこわいかなと思ったら、すごく優しくてすごく楽しそうだなと思いました。応接のソファーがふわふわで最高でした。</p>	<p>今回は、ありがとうございました。</p> <p>色々な事を知りました。</p> <p>楽しかったです。</p>
<p>普段の工作中はしっかり、だけど話したり自由な時間はやさしく接してくれて、「さすがだな、こんな人たちなら小田原、安心だな」と思いました。</p> <p>楽しかったです。</p>	<p>議員のみなさんが優しく接してくれたり、質問にしっかり一つ一つ答えてくれてありがとうございます。</p>
<p>全員が市のことを考えているということです。全員どくじの考えで常に市のことを考えているということに改めて実感しました。だからこそ責任がある仕事というのが分かりました。</p>	<p>みなさん私たちのしつもんをしっかりとかわしく答えてくれて私たちもくわしくいろんなことがしれたので私もこれからいろんな人のやくにたちたいと思いました。来れてよかったです。</p>
<p>いろいろなことを知れた。とくに、子どものことを考えてくれていることや自分たちの身近なことなどを考えてくれていることが分かった。</p> <p>くろうして考えてくれていることなども分かった。</p>	<p>見学をしている時はすわらせてもらったりなど色々な事を学ばせてもらいました。質問をしたらまじめに答えてくれてうれしかったです。ふだん、できないけいけんで楽しかったです。ありがとうございました。</p>